



JAHRESBERICHT 2020 zuhanden der GV vom 25. März 2021

Liebe Mitglieder des FC Stadthaus Dietikon

Auch dieses Jahr konnte das Jahresprogramm mit dem Rommé-Turnier, gefolgt vom Curling Turnier eröffnet werden. Danach kam das Corona-Virus und sämtliche Anlässe wurden verschoben oder konnten nicht durchgeführt werden. Die beiden Anlässe wurden wie immer gut besucht. Die geplante Generalversammlung wurde auf den 27. August verschoben und konnte glücklicher Weise durchgeführt werden. Es waren 12 Aktive und 4 Passive anwesend.

Danach wurde noch eine kleine Velotour durch den Präsidenten organisiert. Alle anderen Anlässe wurden abgesagt.

Es wurden ebenfalls nur 2 Vorstandssitzungen durchgeführt.

Das Jahr 2020 wird nicht in guter Erinnerung bleiben, da der Virus sich weiterverbreitete und der Bundesrat entschied die Lockerungen im Herbst wieder zu reduzieren.

Was auch immer den Bundesrat geritten hat. Wir müssen mit dem Virus lernen zu leben. Eine Impfung ist nicht die Garantie, dass niemand erkrankt. Zum jetzigen Zeitpunkt sprechen wir von 8'000 Toten, dies entspricht 1 Promille der schweizer Bevölkerung. Auch in der Zukunft werden wir mit der Maske/Munds- und Nasenschutz leben müssen.

Es ist auch klar, ein Tod einer Person ist für die Angehörigen ein Schicksalsschlag und ich will dies auch nicht verherrlichen, aber ist dies alles Wert, dass man die Leute einsperrt und allen Vergnügen beraubt? Ich hoffe, dass die ersten Lockerungen frühzeitig kommen und keine psychischen und seelischen Schäden hinterlässt.

Ich wünsche allen für das 2021 mehr Bewegungsfreiheit, bleibt Gesund.

Der Präsident
Paul Brunner